

Betreff:

Erneuerung der Wartelinie an Einmündungsbereichen in Bierstadt (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, die gestrichelten Wartelinien an den Einmündungsbereichen zahlreicher Straßen in Bierstadt zu erneuern.

Begründung

An zahlreichen einmündenden Straßen in Bierstadt sind die gestrichelten Wartelinien derart abgefahren, dass sie nicht mehr erkennbar sind. Dies führt durch das zu weite Einfahren von Verkehrsteilnehmern teils zu gefährlichen Situationen.

Beispielhaft seien folgende Einmündungsbereiche genannt:

- Von der Fliednerstraße in die Schultheißstraße
- Von der Kloppenheimer Straße in die Oberlinstraße aus Kloppenheim kommend
- Von der Kloppenheimer Straße in die Igstadter Straße
- Von der Igstadter Straße in die Erbenheimer Straße
- Vom Kloppenheimer Weg in die Straße Am Wolfsfeld
- Vom Kloppenheimer Weg in die Kloppenheimer Straße
- Von der Kloppenheimer Straße in die Straße Am Wolfsfeld
- Von der Rostocker Straße in die Straße Am Wolfsfeld
- Von der Raiffeisenstraße in die Poststraße
- Von der Raiffeisenstraße in die Schultheißstraße
- Vom Imkerweg in die Erbenheimer Straße
- Im Einmündungsbereich Schultheißstraße zu B 455

Wiesbaden, 18.06.2012